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CONSIDERANDO a retomada da agera na Atenção Básma, após quase 20 meses com 50%
Da .agenda Iechada dewdo a Pandemla

CONSIDERANDO que as Umdzdes de saúde da FamíIIa ”Prof. DI Dumlngos Av Lomõnaco”»
Jaldlm [ugêmc Mendes Lopes (Dbstrlto oeste) e Estação do Alto (Dtsmta Norte) uveram seus
temem: prejudIcadox pela chuva em fmaI de setembro e, por isso, Ioram Iechadas sem DrazD para
reabertura

CONSIDERANDO que a pupuIaçâu atenduda peIa USF "PmI. Dr DDmngs A LDmúnaCD” ,
JardIm Eugêmo Mendes Lopes teve seu atendimento desIucado para a USF “mª HeI MaIa La
Rocca" JamII Same Cury e, recentemente, Im redIrezIDnadD para a USF “CésarAugustO Anta" ,
Paulo Gomes Romeo

CONSIDERANDO que os Agentes Comunitános dessas umdades estão sendo deslocados
para serviços admmistrauvosem um mamento que se faz necessàna a retomada Dos segmmentos
de CondIçõeS uômcas, perdldos durante ; Pandemua,

REQUEREMOS Da Prefeutura MummpaI de RIbeIrãD Preto, na forma regImentaI, dEpDIS me
Duvldo o Douto PIenario desla Casa de LEIS, :: croanrama para que seja lenta e :Dnserto nos
respectivos telhados ; as Unidades de Saúde da Família, "Prof. Dr. DamIngns A. LDmõnacu” ,
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Iardim Eugênio Mendes Lopes (Dislritn Dest:) e Esuçãn do Aku (Distrito Nane), voltem a
atender normalmente a população adstrita.

Sala das Sessões, 27 de outubro de 2021
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